

TRACHEAL-KOMPRESSEN

Tracheal-Kompressen sind für Kanülenträger gedacht. Die relativ leichte Vliesunterlage ist einseitig aluminiumbedampft. Das Sekret wird gut aufgesaugt. Die Saugwirkung ist allerdings nur bei normaler bis leichter Sekretion ausreichend. Bei stärkerer Sekretion empfiehlt sich die Verwendung der saugfähigeren **2-KAM®** Zweikammer-Tracheal-Kompresse oder **3-KAM®** Dreikammer-Tracheal-Kompresse. Die **Tracheal-Kompresse** ist unsteril und zum Einmalgebrauch bestimmt. Sie sollte mehrmals täglich gewechselt werden.

Die Trachealkanüle wird durch die vorhandene kreisrunde Öffnung der **Tracheal-Kompresse** geschoben, wobei die aluminiumbedampfte Seite auf der Haut aufliegt. Die Beschichtung ist indifferent gegen Sekretreste und verklebt nicht mit der Haut.

ACHTUNG!

Bei auftretenden Hautirritationen (z. B. Rötung, Juckreiz) ist das Produkt sofort abzusetzen und ein Arzt aufzusuchen. Möglicherweise besteht in diesem Fall eine besondere Hautempfindlichkeit oder allergiebedingte Unverträglichkeit. Verwenden Sie hier bis zur Klärung Kompressen ohne Aluminiumbedampfung, z. B. die **2-KAM®** Zweikammer-Tracheal-Kompresse.

Während einer Bestrahlung darf das Produkt nicht verwendet werden: Gefahr von Hautschäden!

ANDREAS FAHL

MEDIZINTECHNIK-VERTRIEB GMBH

August-Horch-Straße 4 a · D-51149 Köln · **Telefon 0 22 03/29 80-0**
Fax 0 22 03/29 80-100 · e-mail vertrieb@fahl.de · Postfach 92 03 44 · 51153 Köln



VE: 10 Stück
Maße: 8 x 10 cm
Art.-Nr./REF 30000



PZN -4770462

TRACHEAL COMPRESS

Tracheal Compresses are meant for cannula wearers. The relatively light fleece pad is aluminium vapoured on one side. Secretion is well soaked up. Soaking effect is only sufficient in case of normal or slight secretion. Otherwise the use of the more absorbent **2-KAM®** Tracheal Compress or of the **3-KAM®** Tracheal Compress is recommendable. The **Tracheal Compress** is unsterile and meant for single use only. It should be replaced several times every day.

The tracheal cannula is pushed through the existing circular opening of the **Tracheal Compress** namely so, that the aluminium vapoured side rests against the skin. The aluminium vapoured coating prevents a sticking of the compress to the skin.

ATTENTION!

Should appear any skin irritations (e.g. reddening, itching) the product has to be removed immediately. Possibly a special skin sensitivity or allergic conditioned incompatibility in this case is existing. Please contact your doctor and use an aluminium-free compress in the meantime.

Don't use this product during a radiation treatment: Danger from skin damages!

ANDREAS FAHL

MEDIZINTECHNIK-VERTRIEB GMBH

August-Horch-Straße 4 a · D-51149 Köln – Germany

Phone +49 (0) 22 03/29 80-0 · Fax +49 (0) 22 03/29 80-100

Contents: 10 pcs.

Size: 8 x 10 cm

REF 30000

